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访谈嘉宾

金融菌

访谈简介

本期访谈我们请到了@金融菌来与大家聊聊市场占有率全球前三的电感龙头$顺

络电子(SZ002138)$。我国生产电感的企业众多，但是高档的叠层或者绕线的

片式电感生产商仅有约十家，其中顺络电子的竞争力最强，其市场占率也远超其

他公司。

公司的营收今年年底将相对2012年实现翻倍，净利润增速近5年来增速最低也

有23%。目前最主要的收入来源仍是其传统产品片式电子元件，其中电感业务

占比超过80%，主要由片式叠层电感和片式绕线电感贡献。

那么作为电感行业龙头的顺络电子未来成长性如何？5G时代来临将为公司带来

什么机会？童鞋们速来提问吧~

（进入雪球查看访谈）

本次访谈相关股票：顺络电子(SZ002138)
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以下内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!

[问] 吴二法门：
关于$顺络电子(SZ002138)$，对@金融菌  说 :  能看到多少？

[答] 金融菌：
长期的话，公司面前有村田这样的千亿营收的大型企业做榜样，如果公司能够成功拓

展业务，面临的空间是极其巨大的；短期嘛，我觉得目前价格吸引力有限，即便切换

估值以后，面临的上涨空间也没有太多肉；因而我个人选择继续等待

[问] GoldPineCapital：
关于$顺络电子(SZ002138)$，对@金融菌  说：日元贬值的影响大不？公司与日

本竞争对手相比目前在高端产品竞争力如何？公司董事长与香港大股东的关系梳理清

楚了？

[答] 金融菌：
日元贬值目前看影响有限，从中报汇兑损益来看，公司这方面甚至是略有损失的；公

司与村田和TDK相比还有相当巨大的差距，需要继续追赶，不过公司的01005确实是

和村田世界唯二的，目前看还在推广中，明年可能会开始贡献利润；股权方面，董事

长一直在慢慢的接金倡的盘啊。。我认为前途是光明的，道路是曲折的，至少明年一

年这件事应该还不会完全解决

[问] 远方的孩子：
关于$顺络电子(SZ002138)$，对@金融菌  说 :受3c下滑影响大吗 ？

[答] 金融菌：
3c本身近年来的下降趋势是人所共知的，不过目前看，5g业务给电感在手机上的运用

带来了新的机会，毕竟频段的增加使得通讯电路的设计将更加复杂，电感的使用会迎

来一段时间的大幅增加，这将为公司带来新的业务增量

[问] 西西520公主：
关于$顺络电子(SZ002138)$，对@金融菌  说 :  以你的看法，定增何时会通过

[答] 金融菌：
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这个我也不清楚啊

目测明年3月左右吧，不过不管什么时候通过，我认为是否能够通过本身是不成问题的

[问] 伊科诺米：
关于$顺络电子(SZ002138)$，对@金融菌  说 :  怎么看待大股东退出问题？以

及未来几年增速预估？

[答] 金融菌：
我认为董事长带头的领导班子逐步接手股权是一件非常好的事情，这有利于他们把自

己的利益和公司的发展绑定，越快解决越好；近两年公司的增速我认为保持在30%左

右应该问题不大，想要超预期需要看新产品的推广程度了

[问] 不饿的狼：
关于$顺络电子(SZ002138)$，对@金融菌  说 :  贵阳迅达顺络公司目前发展得

怎么样了？对公司有多少业绩供献？

[答] 金融菌：
根据券商的说法，顺络迅达电子具备军品电子资质，规划总投入10 亿人民币。目

前已经累计投入2.5 亿；不过看中报的数据，这个子公司2016Q2营收为4454w，

净利润为563万，恐怕离贡献力量还有一段距离

[问] 倾听格调：
关于$顺络电子(SZ002138)$，对@金融菌  说 :  什么价位入手安全边际比较

高？

[答] 金融菌：
个人认为15以下有一定空间，越低越好

不过市场是否能赏脸我就不知道了。。

[问] 没有颜色：
关于$顺络电子(SZ002138)$，对@金融菌  说 :  顺络这几天缩量厉害，请问怎
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么看？

[答] 金融菌：
没啥看法，我希望跌呢，持股的各位莫要怪我。。罪过罪过

[问] 记忆的碎片：
关于$顺络电子(SZ002138)$，对@金融菌  说 :  顺络电子在滤波器和天线方面

有哪些布局？是saw滤波器还是baw滤波器？还有电感01005毛利有多高？

[答] 金融菌：
说实话我对天线这部分关注不是很多，只知道从技术上来说，国内目前处于跟随者的

状态，特别是上游的原材料方面欠缺很多；另外公司自2012年入入选工信部信息产业

重大发明，也是A股上市公司唯一的一家；这部分收入2013年的 时候大约

在2000w左右。公司的01005目前已经量产，但我没有找到这方面有成功销售的记

录，故而毛利率也不清楚，不过目前的资料显示，01005产品相比当前手机SMT片感

主流尺寸0402 产品提价247%，而银浆单耗则减少90%以上。

[问] BreezeLi：
关于$顺络电子(SZ002138)$，对@金融菌  说：这几天在看《穿过迷雾》，看

到“市场特许权”这个概念，请问在你看来，顺络电子是否拥有市场特许权？如果

有，是什么？

[答] 金融菌：
我认为顺络不存在这个概念。。市场特许权在我的认知里类似寻租行为，这多半是政

府主导的产业才能做到

[问] 没有颜色：
关于$顺络电子(SZ002138)$，对@金融菌  说 :  请问汽车电子的发展前景有那

么大吗？通过认证很难吗？

[答] 金融菌：
汽车电子在我的认知里是对现有市场的一次颠覆，有着至少10倍的拓展空间；通过认
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证确实不容易，一般都需要2到5年的时间；不过根据公司的披露，目前公司已经是博

世、德尔福等国际一流企业经认证的供应商了，未来这部分业务有很大的看点

[问] 天蹲宝：
关于$顺络电子(SZ002138)$，对@金融菌  说 :  我对顺络的几个在建工程心存

疑虑，长期挂着没完没了又没说明预算，是否有猫腻？菌兄怎看？

[答] 金融菌：
我也有疑虑。。公司这是明摆着不想让咱看清

确实不喜欢这种态度，也许袁总接盘以后公司披露可以有进步吧。。

[问] 便宜是硬道理：
关于$顺络电子(SZ002138)$，对@金融菌  说 :  您认为投资顺络最看好的三点

是？后期需重点关注那几点重要事件的进展？谢谢

[答] 金融菌：
电感应用的广泛性，5g的事件性刺激以及汽车电子的崛起；后期关注点除以上三点外

主要有几个，首先是公司股权的转移能否顺利解决，其次是公司之前的增长更多依靠

固定资产的扩张，自身造血能力差，未来要看是否可以摆脱这个状况；另外01005的

推进，其他汽车电子厂家的认证也需要追踪

（完）

以上内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!
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